



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Superficie	<b>250 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>Aline</b>
Prix	<b>4 475 000 €</b>

Mougins

Maison à vendre (06250)

Au cœur du domaine le plus exclusif de Mougins, cette jolie villa combine le charme provençal à la modernité, offrant une vue dégagée sur les collines environnantes. Elle offre des prestations haut de gamme et une qualité de finitions exceptionnelle, incluant la climatisation réversible, le chauffage au sol, un système domotique complet permettant la gestion de la propriété, un système d'alarme, une vidéo surveillance, ainsi qu'une cave à vin. La maison se compose d'une généreuse entrée, un beau séjour lumineux ouvrant sur les terrasses et la piscine, une vaste cuisine équipée avec cave à vin ...

*In the heart of Mougins, in a very exclusive and gated estate, this elegant villa combines Provençal charm with a touch of modernity, offering breathtaking views of the surrounding hills. The villa offers top-of-the-range features and exceptional quality finishes, including reversible air conditioning, underfloor heating, a home automation system, alarm and video surveillance plus a wine cellar. The interior layout offers generous reception rooms, a large fitted kitchen with wine cellar and storeroom, a spacious suite, a master suite with large dressing, full bathroom, terrace, third ...*

## LUXURY AND FAMILY

87 rue des Isnardons - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

